
ПРОТОКОЛ № 12 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
 
1. О ходе выполнения мероприятий «дорожной карты» по обустройству 
автостоянки на земельном участке по ул. Рабочая, 43. 
2. О выполнении поручения комитета, оформленного постановлением 
Председателя Думы города от 15.02.2017 № 3 (в ред. от 23.03.2017 № 14)  
(о выполнении плана мероприятий по устранению замечаний, выявленных  
в зданиях детских садов, построенных в период с 2010 по 2015 годы). О принятых 
мерах в отношении ООО «СОК». 
3. О результатах проведения в 2017 году независимой оценки качества 
муниципальных услуг муниципальными учреждениями культуры. 
 
г. Сургут 
10.04.2018 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 
Думы города – 6: 
Макеев С.Ф. 
 
Гуз Д.Г. 
Слепов М.Н. 
 
 
Хрипков С.В. 
Кучин А.С. 
Чубенко В.Л. 
 

– 
 
– 
– 
 
 
– 
– 

по избирательному округу № 9,  
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 14, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 15  
по избирательному округу № 19  
по избирательному округу № 21 
 

депутаты Думы города – 4: 
Кириленко А.М. 
 
Голодюк В.И. 
Пономарев В.Г. 
 
Леснова О.В. 
 

– 
 
– 
– 
 
– 
 

по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 7 
по избирательному округу № 10, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 12 
 
 

Список присутствующих прилагается 
Председательствующий:  Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель комитета 
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I. СЛУШАЛИ: О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ «ДОРОЖНОЙ 

КАРТЫ» ПО ОБУСТРОЙСТВУ АВТОСТОЯНКИ  
НА ЗЕМЕЛЬНОМ УЧАСТКЕ ПО УЛ. РАБОЧАЯ, 43 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Напомнил, что в октябре 2017 года была предоставлена 
информация, что в бюджет города предусмотрены средства  
в размере 1 млн. 200 тысяч рублей на разработку проектно-
изыскательских работ; 2 млн. 300 тысяч рублей на снос 
теплицы; 3 млн. 700 тысяч рублей на строительство 
автостоянки. Планировалось завершение работ по разработке 
ПИР – 10.12.2017; по сносу теплицы – 15.12.2017. Срок 
строительства автостоянки – 2018 год. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Проинформировал, что подписан акт о ликвидации объекта  
от 30.03.2018, работы по планировке земельного участка будут 
выполнены в весенний период после схода снега.  
На строительство автостоянки бюджетной сметой МКУ «УКС» 
в 2018 году предусмотрены средства в размере 3 млн. 724 
тысячи рублей. Параллельно выполнялись проектно-
изыскательские работы по объекту и 13.03.2018 получено 
положительное заключение АУ ХМАО – Югры «Управление 
государственной экспертизы проектной документации и 
ценообразования в строительстве» о достоверности сметной 
стоимости. Согласно заключению стоимость всех работ на 
объекте составляет 9 млн. 400 тысяч рублей, в том числе 
стоимость строительства объекта 7 млн. 858 тысяч рублей. В 
целях размещения закупки на строительство объекта на 
апрельское заседание Думы города в составе поправок к 
бюджету города на 2018 год внесено предложение об 
увеличении объёма бюджетных ассигнований на строительство 
автостоянки.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Отметил, что вопрос по строительству автостоянки решался  
с 2013 года, были неоднократные встречи с Губернатором  
ХМАО – Югры. На сегодняшний день  
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удалось снести разрушенное здание теплицы. Выразил надежду, 
что в этом году будет построена автостоянка для трёх 
социальных объектов, которые находятся вблизи данной 
территории.  
 

ВЫСТУПИЛ: Гуз Д.Г. – депутат Думы города  
 

Сообщил, что в 2017 году по поручению Губернатора ХМАО – 
Югры была создана рабочая группа и разработана «дорожная 
карта» по обеспечению парковочными местами возле 
медицинских учреждений. Согласно данной карте было 
определено 12 мест для организации парковок. Попросил 
направить данную «дорожную карту» и уточнил, на каком этапе 
сегодня находится решение данного вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Проинформировал, что действительно по результатам 
обследования территорий возле медицинских учреждений были 
определены возможности по размещению парковочных мест, 
проведена оценка стоимости проектно-изыскательской 
документации и ориентировочная стоимость строительно-
монтажных работ по каждому участку. После определения 
приоритетов по строительству парковок по годам будет 
подготовлено предложение по внесению изменений в бюджет 
города на 2018 год и плановый период 2019 – 2020 годов. 
 

ВЫСТУПИЛ: Никитин В.С. – директор муниципального казённого 
учреждения «Управление капитального строительства» 

 
Сообщил, что для строительства четырёх приоритетных 
парковок возле медицинских учреждений были выделены 
средства в размере 4 млн. рублей.    
 
В обсуждении вопроса о «дорожной карте» по строительству 
парковочных мест возле медицинских учреждений приняли 
участие Гуз Д.Г., Слепов М.Н., Голодюк В.И., Усов А.В. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
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Сообщил, что вопрос о строительстве парковочных мест на 
территориях, прилегающих к медицинским учреждениям, 
необходимо рассматривать отдельно. 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить причины удорожания практически в два 
раза стоимости строительства автостоянки на улице Рабочая, 43, 
и уточнить объём дополнительного финансирования. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
В бюджете города на 2018 год для строительства автостоянки 
запланировано 3,7 млн. рублей, по результатам разработанной 
проектной документации требуется 7,8 млн. рублей.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бойко Р.В. – заместитель директора по проектированию 
муниципального казённого учреждения «Управление 
капитального строительства» 

 
Сообщил, что планировалось выполнить работы  
по асфальтированию площадки 1600 кв. м, освещению по 
периметру, сопряжению с подъездными путями. После 
выполнения проектирования в стоимость строительства вошли 
дополнительные работы – это возведение подпорной стенки для 
сохранения планируемого количества автомест; закрытие 
плитами коммуникационных сетей, которые проходят по 
территории данного земельного участка; отсыпка земельного 
участка для исключения подтопления с прилегающих проездов. 
В бюджет 2018 года были включены средства для строительства 
по ориентировочным расчётам без разработки предпроектной 
документации, после разработки проекта стоимость 
строительства увеличилась.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛ:  1. Администрации города в срок до 01.06.2018 предоставить 
информацию о состоянии дел по строительству автостоянки  
на земельном участке по ул. Рабочая, 43. 
2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу учесть 
дополнительные средства на строительство автостоянки  
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в бюджете города на 2018 год и плановый период 2019 – 2020 
годов. 
 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

РЕШИЛИ:  1. Администрации города в срок до 01.06.2018 предоставить 
информацию о состоянии дел по строительству автостоянки на 
земельном участке по ул. Рабочая, 43. 
2. Рекомендовать постоянному комитету Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу учесть 
дополнительные средства на строительство автостоянки  
в бюджете города на 2018 год и плановый период 2019 – 2020 
годов. 

 
II.СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ КОМИТЕТА, 

ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ДУМЫ ГОРОДА ОТ 15.02.2017 № 3 (В РЕД. ОТ 23.03.2017  
№ 14) (О ВЫПОЛНЕНИИ ПЛАНА МЕРОПРИЯТИЙ  
ПО УСТРАНЕНИЮ ЗАМЕЧАНИЙ, ВЫЯВЛЕННЫХ  
В ЗДАНИЯХ ДЕТСКИХ САДОВ, ПОСТРОЕННЫХ В ПЕРИОД 
С 2010 ПО 2015 ГОДЫ). О ПРИНЯТЫХ МЕРАХ  
В ОТНОШЕНИИ ООО «СОК» 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Напомнил, что из двенадцати построенных образовательных 
учреждений, в шести замечания не устранены. Попросил 
пояснить состояние дел по учреждениям, построенным за счёт 
бюджета города – это МБДОУ № 43 «Лесная сказка», МБОУ 
СОШ № 31. Уточнил, выполнены ли намерения по обращению 
в суд в отношении застройщика ООО «Версо-Монолит», 
озвученного в октябре 2017 года. 

 
ВЫСТУПИЛ:  Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Проинформировал, что подрядчик ООО «Версо-Монолит» по 
итогам переписки сообщил об устранении замечаний в марте-
апреле 2018 года, тем не менее пока работы в детском саду  
не выполнены.  
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ВЫСТУПИЛА:  Леоненко Е.В. – и.о. начальника правового управления 
Администрации города 

 
Пояснила, что подрядчик ООО «ГлобалТранс» признан 
несостоятельным банкротом. В связи с вступлением в законную 
силу решения суда рассмотрение заявления о включении  
в реестр требований кредиторов ООО «ГлобалТранс» 
задолженности в размере 17 млн. рублей за недопоставленное 
оборудование возобновлено определением Арбитражного суда 
Тюменской области. Судебное заседание назначено  
на 12.04.2018. Заявление о включении в реестр требований 
кредиторов ООО «ГлобалТранс» стоимости работ  
по устранению строительных дефектов на объекте МБОУ СОШ 
№31 в размере 1, 6 млн. рублей назначено к рассмотрению  
на 19.04.2018. Также есть два определения Арбитражного суда 
Тюменской области об удовлетворении требований по 
включению в реестр требований кредиторов стоимости  
за недопоставленное имущество по двум муниципальным 
контрактам, они включены в третью очередь. На данные 
определения конкурсным управляющим ООО «ГлобалТранс» 
поданы апелляционные жалобы, срок рассмотрения которых 
пока не определён.  
   

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Уточнил, насколько безопасно при наличии данных дефектов 
находится детям в образовательных учреждениях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Прокомментировал, что нахождение в данных учреждениях 
детей не представляет опасности для их жизни. Здания 
находятся в эксплуатационном состоянии. Имеющиеся 
дефекты, связанные с вздутием полов, отслоением обоев и пр. 
должны устраняться в рамках гарантийного срока или согласно 
судебным решениям. 
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города  
 

Попросила уточнить состояние дел по детскому садику № 30 
«Семицветик». Обозначила отсутствие последовательности 
действий в отношении недобросовестных подрядчиков  
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и алгоритма, препятствующего приёмке некачественно 
построенных объектов. Попросила прокомментировать, как 
Администрация города проработала вопрос по включению 
данных застройщиков в реестр недобросовестных подрядчиков, 
а также возможности возмещения ущерба за счёт средств 
саморегулируемых организаций. Попросила предоставить 
переписку с округом в части возможности получения 
компенсации ущерба от саморегулируемых организаций. 
Предложила собрать рабочую группу по координации 
мероприятий, направленных на устранение дефектов, 
выявленных в процессе эксплуатации вновь построенных 
зданий образовательных учреждений. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что застройщик данного детского сада ООО 
«Запсибэнергострой» решением Арбитражного суда ХМАО – 
Югры признан несостоятельным банкротом. Требования 
Администрации города о возмещении 25 млн. 764 тысяч рублей 
признаны обоснованными и подлежащими удовлетворению за 
счёт имущества должника. Определение вступило в законную 
силу. Ждём поступления средств в бюджет города. 
Для проработки вопроса по возмещению ущерба  
от саморегулируемых организаций были направлены письма 
заказчику КУ ХМАО – Югры «УКС», согласно полученным 
ответам это сделать невозможно. Выразил готовность 
предоставить переписку с округом по данному вопросу.  
Для регулирования вопросов приёмки, эксплуатации  
и устранения дефектов утверждён Регламент взаимодействия 
структурных подразделений Администрации города, 
муниципальных учреждений, организаций-заказчиков при 
проектировании, строительстве (реконструкции), 
осуществлении контроля за ходом строительства объектов, 
ввода объекта в эксплуатацию, эксплуатации объектов 
капитального строительства социального значения 
(постановление Администрации города от 30.10.2015 № 7663).  
 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Обозначил, что нужно продолжать работу по устранению 
дефектов в трёх направлениях – продолжение претензионной 
работы в отношении подрядчиков в рамках гарантийного срока, 
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продолжение работы в судах для вынесения решений  
по возмещению затрат за некачественно выполненные работы, 
планирование затрат из бюджета города на устранение дефектов 
в образовательных учреждениях. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рассмотреть вопрос об итогах работы по выполнению плана 

мероприятий по устранению замечаний, выявленных в зданиях 
детских садов, построенных в период с 2010 по 2015 годы,  
в сентябре 2018 года. 
2. Администрации города предоставить соответствующую 
информацию (с учётом решения комитета от 06.02.2018 о 
движении в отношении подрядчиков «Версо-Монолит», «Су-
14», «ГлобалТранс»), об определении стоимости ремонтных 
работ в детских садах «Светлячок» и «Берёзка». 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Рассмотреть вопрос об итогах работы по выполнению плана 

мероприятий по устранению замечаний, выявленных в зданиях 
детских садов, построенных в период с 2010 по 2015 годы, в 
сентябре 2018 года. 
2. Администрации города предоставить соответствующую 
информацию (с учётом решения комитета от 06.02.2018 о 
движении в отношении подрядчиков «Версо-Монолит», «Су-
14», «ГлобалТранс»), об определении стоимости ремонтных 
работ в детских садах «Светлячок» и «Берёзка».  
 

III.СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ПРОВЕДЕНИЯ В 2017 ГОДУ 
НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
УСЛУГ МУНИЦИПАЛЬНЫМИ УЧРЕЖДЕНИЯМИ 
КУЛЬТУРЫ 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Предложил обсуждение построить в формате вопрос-ответ.  
Проинформировал, что 1 декабря 2016 года было принято 
решение Думы города № 33-VI ДГ «О реализации права органов 
местного самоуправления муниципального образования 
городской округ город Сургут на создание условий для 
организации проведения независимой оценки качества оказания 
услуг муниципальными организациями в сфере культуры  
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и образования». Согласно финансово-экономическому 
обоснованию, предоставленному Администрацией города, 
расходы на эти цели в бюджете города на 2017 год для 10 
учреждений культуры составляют 375 000 рублей, для 40 
учреждений образования – 1 934 448 рублей.  
Обратил внимание, что сегодня вопрос касается только 
учреждений культуры. 
Оценка качества учреждений культуры проводилась по пяти 
критериям. В результате составлен рейтинг, в котором три 
первые места заняли: 1) МАУ «Сургутская филармония»;  
2) МБУ ИКЦ «Старый Сургут»; 3) МАУ «Городской 
культурный центр». Три последних места: 1) МАУ «Городская 
дирекция культурных программ»; 2) МАУ «Городской парк 
культуры и отдыха»; 3) МАУ Театр актёра и куклы «Петрушка». 
Данная ситуация свидетельствует, что чем лучше у учреждения 
развита материальная база, тем выше его оценка.  
Уточнил причины низкой оценки качества МАУ «Городской 
парк культуры и отдыха».  
 

ВЫСТУПИЛ:  Фризен В.П. – председатель комитета культуры и туризма 
 
Сообщил, что низкие оценки получены досуговыми 
учреждениями культуры, которые не имеют собственных 
зданий, при этом в перечне критериев, утверждённом 
Министерством культуры РФ, есть отдельный раздел по оценке 
зданий (наличие зрительного зала, зрительных мест и пр.). 
 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 

Обозначил, что по результатам оценки качества выявлена 
проблема – это несоответствие критерию доступности услуг для 
маломобильных категорий граждан. Ранее данные мероприятия 
выполнялись в рамках программы «Доступная среда в городе 
Сургуте». В настоящее время данная программа не действует. 
Теперь все объекты разбиты по направлениям и включены в 
профильные муниципальные программы. В муниципальной 
программе «Развитие культуры и туризма на 2014-2030 годы» 
обеспечены финансированием на 2018 год два учреждения, 
это: МАУ «Сургутская филармония», МБУК «Сургутский 
краеведческий музей». 
Попросил уточнить: 
- рекомендации по обеспечению доступности коснулись всех 
оцениваемых учреждений или только части; 
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- какие виды работ планируется выполнить в 2018 году и какие 
планы на 2019 год. 

 
ВЫСТУПИЛ:  Фризен В.П. – председатель комитета культуры и туризма 
 

Пояснил, что рекомендации касаются только части учреждений 
культуры. В настоящее время определён подрядчик, который в 
конце мая приступит к работе по замене входной группы и 
лифта (на три этажа) для маломобильных групп населения в 
Краеведческом музее. В Сургутской филармонии планируется 
замена входной группы и пандуса. 
Решение вопроса по обеспечению доступности по остальным 
учреждениям культуры будет решаться поэтапно. 

 
ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города  
 

Уточнила, существует ли сформированный перечень 
муниципальных услуг, которые передаются  
в негосударственный сектор.  
 

ВЫСТУПИЛ:  Фризен В.П. – председатель комитета культуры и туризма 
 

Пояснил, что данный перечень есть, ранее он содержал пять 
услуг, на сегодняшний день в негосударственный сектор 
переданы две услуги – организация деятельности клубных 
формирований и формирований самодеятельного народного 
творчества, организация отдыха детей и молодежи. 
Кроме того, два учреждения культуры включились в работу  
по сертификатам персонифицированного финансирования 
дополнительного образования детей (ПФДО). 
 
В обсуждении вопроса о проведении оценки качества 
предоставления услуг учреждениями культуры приняли участие 
Кучин А.С., Леснова О.В., Чубенко В.Л., Фризен В.П. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Жердев А.А. – заместитель Главы города  
 

Сообщил, что Администрация города начала работу  
по трансформации муниципальных программ и проверке 
критериев оценки и эффективности мероприятий, в том числе  
по учреждениям культуры и туризма. 

 
ВЫСТУПИЛ:  Голодюк В.И. – депутат Думы города  
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Уточнил, имеется ли площадка для национальных 
художественных коллективов, какие планы по объединению 
данных коллективов на одной площадке. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Фризен В.П. – председатель комитета культуры и туризма 
 
Пояснил, что на базе МАУ «Городской культурный центр» 
имеется культурная площадка «Сургут наш общий дом»,  
на которой национальные культурные коллективы проводят все 
свои мероприятия.  

 
ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 

2. Предоставить информацию в срок до 01.09.2018 о ходе 
реализации мер по обеспечению доступности учреждений 
культуры для маломобильных групп (в рамках средств бюджета 
2018 года). 

 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять информацию к сведению. 

2.Предоставить информацию в срок до 01.09.2018 о ходе 
реализации мер по обеспечению доступности учреждений 
культуры для маломобильных групп (в рамках средств бюджета 
2018 года). 

 
 
 
Председатель комитета                                  М.Н. Слепов 
 
Секретарь,  
Начальник отдела  
по сопровождению деятельности 
постоянных комитетов Думы города                Е.В. Сахарова  
 
 
 
 
 
 
Сахарова Е.В. 
Самаркина Н.Б. 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  
Думы города по социальной политике 10.04.2018 

 
От Администрации города:  
1.  Жердев А.А. – заместитель Главы города 
2.  Усов А.В. – директор департамента архитектуры 

и градостроительства – главный архитектор 
3.  Смычкова Т.И. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
4.  Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
5.  Фризен В.П.  – председатель комитета культуры и туризма 
6.  Васильева Е.А. – главный специалист отдела мониторинга  

и оценки качества муниципальных услуг 
комитета культуры и туризма 

7.  Леоненко Е.В.  – и.о. начальника правового управления 
8.  Кушниренко Е.Н. – начальник отдела правового обеспечения 

сферы имущества и градостроительства 
правового управления  

9.  Ускова В.В. – начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными 
органами власти управления по связям 
с общественностью и средствами массовой 
информации 

От Контрольно-счетной палаты города: 
10.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От прокуратуры города: 
11.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  
От Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 
12.  Салахов В.Ш. – депутат 
От помощников депутатов: 
13.  Судаков А.В. – помощник депутата Думы ХМАО – Югры 

Салахова В.Ш. 
14.  Стеценко А.А. – помощник депутата Думы города Сургута 

Слепова М.Н. 
От учреждений города: 
15.  Никитин В.С. – директор муниципального казённого 

учреждения «Управление капитального 
строительства» 

16.  Бойко Р.В. – заместитель директора по проектированию 
муниципального казённого учреждения 
«Управление капитального строительства» 

От аппарата Думы города: 
17.  Стремиленко И.В. – руководитель аппарата 
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18.  Дворникова Т.А. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
19.  Сахарова Е.В.  – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

20.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

21.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
22.  Витковская Т.А.  – специалист I категории отдела организации 

протокола, документационного обеспе-
чения и коммуникаций аппарата Думы 
города 

От СМИ: 
23.  Тарасова Е.А. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
24.  Тыщенко А.И. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
25.  Степанова Н.А. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
26.  Шаркунов В.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
27.  Нефедова Е.А. – корреспондент «Радио-Мост-Русское 

радио» 
28.  Осьминкина Л.А. – обозреватель ИА «ФедералПресс» 
29.  Карпенко О.А. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
30.  Мазнев А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 
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